

MINISTRA ASEGURA QUE REGIONES DAN «MAL USO» A RECURSOS PARA TRANSPORTE

«Cuando uno va a regiones y piensa con 800 millones por año las regiones deberían andar en naves espaciales», señaló Gloria Hutt.

La ministra de Transportes, Gloria Hutt, sostuvo en Radio Cooperativa que existen fondos para mejorar la locomoción pública en regiones, pero que no se están usando de buena forma, ya que se destinan a otro tipo de iniciativas.

En diálogo con Lo que Queda del Día, Hutt planteó que «lo que tenemos que hacer es ordenar y usar mejor los recursos que se mandan a regiones, no son pocos, son alrededor de 800 millones de dólares por año y esa es una enorme cantidad en cualquier parte del mundo».

«Cuando uno va a regiones y piensa 'con 800 millones por año las regiones deberían andar en naves espaciales' y ve el transporte y no es lo que ocurre, quiere decir que algo estamos haciendo mal», agregó.

La ministra explicó que estos fondos «se destinan a inversiones, pero que no son necesariamente de transportes (...) eso estamos haciendo ahora, que es cambiar la ley de subsidios, de manera que haya una limitación y que esos recursos vayan a transporte público, porque las modificaciones que se le han hecho a esa ley fueron justamente a abrir la posibilidad de que se invirtiera en otras cosas».

«Lo que estamos haciendo mal es usando el destino de los dineros en forma que no favorece el desarrollo del transporte público», sentenció.